



Teilnahme am CSD Frankfurt – Selbstverpflichtung

Auch wenn „helfen helfen“ kein Unternehmen ist, sondern als Stiftung an der CSD Demonstration in Frankfurt teilnehmen wird, möchten wir einige Punkte beitragen.

Unsere Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht seit 2017 Menschen zu helfen, direkt und unkompliziert. Und zwar überall dort, wo Hilfe nötig ist. Dabei bekommt die Bernd Reisig Stiftung viel Unterstützung von prominenten Persönlichkeiten aus der Politik, Wirtschaft, Kultur und dem Sport. Die Projekte sind vielfältig, der Bedarf ist groß.

Allein in unserem dreiköpfigen Vorstand befinden sich zwei homosexuelle Personen.

Im Rahmen unserer Stiftungsarbeit setzen wir uns für Menschen sämtlicher Kulturen, Religionen und sexueller Orientierung ein. Wir stehen für Vielfalt und fördern vielfältige Interessen.

Im Vorfeld zur Fußballweltmeisterschaft in Katar haben wir die Initiative „Liebe kennt keine Pause: Keine Diskriminierung homosexueller Liebe bei der WM 2022 in Katar!“ ins Leben gerufen. Zu diesem Zweck reiste eine Delegation bestehend aus Bundesinnenministerin Nancy Faeser (SPD), DFB-Präsident Bernd Neuendorf, Stiftungsgründer Bernd Reisig und Vorstandsmitglied Benjamin Näßler nach Katar.

Durch unsere Teilnahme an der CSD Demonstration wollen wir Flagge zeigen und friedlich für eine bunte Gesellschaft eintreten – ohne Ausgrenzung, Hetze und Diskriminierung.